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АННОТАЦИЯ 

 



на дипломную работу «Система финансирования здравоохранения в мировой 

практике и в Республике Беларусь» 

 

 

  

Дипломная работа посвящена вопросам анализа систем финансирования 

здравоохранения. В работе рассматриваются системы финансирования 

здравоохранения в странах с переходной и рыночной экономикой. Особое 

внимание было уделено изучению особенностям финансирования 

здравоохранения в Республике Беларусь. В работе рассмотрены теоретические 

основы систем здравоохранения в разных странах, проведён анализ системы 

финансирования здравоохранения в Республике Беларусь, рассмотрены 

проблемы финансирования здравоохранения. По итогам проведенного анализа 

были разработаны основные пути для дальнейшего развития бюджетирования, 

ориентированного на результат в сфере здравоохранения. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ABSTRACT 



 

thesis “The system of health care financing in world practice and in the Republic of 

Belarus” 

 

 

 

Thesis is devoted to the analysis of health financing systems. The paper discusses 

health financing systems in countries with transitional and market economies. 

Particular attention was paid to the study of the specifics of financing health care in the 

Republic of Belarus. The paper reviewed the theoretical foundations of health systems 

in different countries, analyzed the system of health financing in the Republic of 

Belarus, considered the problems of health financing. According to the results of the 

analysis, the main ways were developed for the further development of performance 

budgeting in the health sector. 


